

# Preocupan amenazas vs. consejeros electorales

**VOTO24**

ALEJANDRO LEÓN

Consejeros del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) alertaron haber recibido amenazas, algunas de ellas de muerte, tras ordenar a funcionarios y políticos de Morena eliminar publicaciones en las que vinculan al candidato panista a la Jefatura de Gobierno, Santiago Taboada, con el crimen organizado y actos de corrupción.

El 24 de abril, la Comisión de Quejas del Instituto otorgó medidas cautelares por violación al principio de imparcialidad en contra de los senadores Citlalli Hernández y César Cravioto, así como en contra de Fadlala Akabani, Secretario de Desarrollo Económico de la Ciudad de México (Sedeco).

El PAN había presentado una queja luego de que los servidores públicos afines a la 4T habían relacionado a Taboada con el término cártel inmobiliario, pese a que no hay una sentencia que acredite la responsabilidad del candidato.

Ayer, los consejeros Erika Estrada y Mauricio Huesca, quienes integran la Comisión de Quejas, advirtieron que han recibido mensajes en redes sociales con amenazas tras votar a favor de las medidas cautelares.

“Además (...) de las amenazas de muerte, la integridad que se encuentra comprometida de la familia, porque mencionan expresamente que van a ir por nosotros a nuestros domicilios y a buscar a nuestra familia”, lamentó Estrada.

Apuntó que los amagos han venido desde cuentas creadas recientemente.

Remarcó que la medida cautelar hacia el candidato Taboada se ha tergiversado en la opinión pública y aclaró que no se prohibió el uso del término cártel inmobiliario.

El consejero Mauricio Huesca subrayó que no se debe permitir que el árbitro electoral decline en sus funciones por miedo o presiones.

“El volumen en recientes días subió a amenazas, intimidaciones, amenazas de muerte.

“En contra de la presiden-

**Erika Estrada, consejera**

“Además (...) de las amenazas de muerte, la integridad que se encuentra comprometida de la familia, porque mencionan expresamente que van a ir por nosotros a nuestros domicilios y a buscar a nuestra familia”.

**Mauricio Huesca, consejero**

“El volumen en recientes días subió a amenazas, intimidaciones, amenazas de muerte (...) en contra de la presidenta de la Comisión (Erika Estrada) y yo como integrante de la Comisión”.

ta de la Comisión (Erika Estrada) y yo como integrante de la Comisión, señalamientos de amenazas contra la integridad de nuestra familia, de amenazas en contra de nuestro domicilio”, expresó Huesca.

Las amenazas en contra de los consejeros ocurren luego de la escalada de descalificaciones en contra del IECM por parte de morenistas.

Incluso, el 25 de abril, el Jefe de Gobierno, Martí Batres, arremetió en contra

del Instituto.

“Eso muestra que el Instituto Electoral de la Ciudad de México en realidad no es autónomo, no es independiente, no es imparcial”, fustigó respecto a la resolución que incluyó a su Secretario de Desarrollo Económico.

El tono contrastó con el llamado que extendió el Mandatario en septiembre, cuando pidió a los funcionarios de su Gabinete no entrometerse en el proceso electoral.